
Franca Leosini torna in tv con un’in-
tervista esclusiva a Antonio
Ciontoli, il padre della fidanzata di
Marco Vannini, il ragazzo di
Cerveteri ucciso da un colpo di
pistola il 17 maggio 2015 mentre si
trovava nella casa della sua fidanza-
ta a Ladispoli. Si tornerà a far luce
sul caso di cronaca che scuote
l’Italia da ben quattro anni con uno
speciale su Rai3 suddiviso in due
puntate che andranno in onda

domenica 30 giugno e martedì 2
luglio. La regina della cronaca nera
cercherà di stringere il cerchio sulla
terribile vicenda intervistando il
capofamiglia dei Ciontoli, condan-
nato inizialmente a 14 anni di reclu-
sione dalla Corte d’Assise e poi a 5
anni con l’accusa di omicidio colpo-
so. L’uomo avrà modo di raccontare
la sua versione dei fatti, tutto quello
che è accaduto al giovane Marco nei
suoi ultimi istanti di vita.

E’ stato pubblicato dall’Agenzia Regionale per lo Sviluppo e
l’Innovazione dell’Agricoltura del Lazio, il nuovo avviso
pubblico per la concessione di sovvenzioni rivolte ai
Comuni laziali per progetti finalizzati alla promozione e alla
conoscenza dei prodotti agroalimentari del Lazio. Per i
Comuni fino a 15.000 abitanti è prevista una sovvenzione
pari al 100% delle spese ammissibili mentre per quelli con
abitanti superiori a 15.000 è prevista una sovvenzione pari al
70% delle spese. Le amministrazioni, per la realizzazione
delle iniziative, potranno avvalersi della collaborazione
della proloco o di associazioni senza scopo di lucro presenti
nel proprio territorio e, tali collaborazioni, conferiranno pre-
ferenza nella valutazione della relativa domanda di sovven-
zione. Tutte le iniziative dovranno svolgersi nei territori di
propria competenza entro e non oltre il 15 ottobre 2019.
L’agevolazione prevede per ciascuna iniziativa un massimo
di 5.000 euro. L’avviso, pubblicato sul sito dell’Agenzia
www.arsial.it, scadrà il prossimo 5 luglio.

Antonio Ciontoli a “Storie Maledette”
Franca Leosini tornerà in tv con due puntate speciali domenica 30 giugno e martedì 2 luglio

Alitalia: decolla programma “University”
Prevede agevolazioni tariffarie e iniziative dedicate per gli studenti, i ricercatori, i docenti e tutto il personale impiegato presso gli atenei

Alitalia, in collaborazione
con la Conferenza dei rettori
delle università italiane
(CRUI), ha lanciato il pro-
gramma ‘University’ che
prevede agevolazioni tarif-
farie e iniziative dedicate
per gli studenti, i ricercatori,
i docenti e tutto il personale
impiegato presso gli atenei.
Alitalia è la prima compa-
gnia aerea ad avviare un
programma rivolto al
mondo delle Università a
cui, a oggi, hanno aderito
già 29 atenei italiani. Gli stu-
denti delle università con-

venzionate potranno usu-
fruire direttamente sul sito
della loro università di scon-
ti fra il 15% e il 20% per
acquistare biglietti aerei
Alitalia.  A loro verrà inoltre
riservata, ogni anno, una
borsa di studio per la
migliore tesi su argomenti
inerenti al trasporto aereo e
alla valorizzazione
dell’Italia, i cui dettagli
saranno definiti in accordo
con la CRUI. Gli studenti
avranno anche l’opportuni-
tà di frequentare stage pres-
so la Compagnia e seminari

nel Centro addestramento
Alitalia, essere coinvolti in
attività di crowdsourcing su
specifici progetti e usufruire
di agevolazioni tariffarie per
partecipazioni di gruppo al
corso Voglia di Volare.
Alitalia ha previsto agevola-
zioni tariffarie per i ricerca-
tori, il personale accademico
e i docenti delle università
convenzionate, sia per viag-
gi di lavoro che di vacanza. 
La compagnia ha inoltre
ideato per i dipendenti degli
atenei la Carta MilleMiglia
University, una tessera

dedicata al personale acca-
demico con la quale vengo-
no riconosciuti numerosi
benefici durante i viaggi con
Alitalia, tra i quali: la priori-
tà all’imbarco del volo e nel
passaggio ai controlli di
sicurezza, la possibilità di
scegliere gratuitamente
posti più confortevoli a
bordo e una maggiore fran-
chigia per i bagagli da tra-
sportare in stiva. Per mag-
giori informazioni è possibi-
le consultare la sezione
‘Alitalia per le Università’
sul sito Alitalia.com.

Campo di Mare, in ripresa
l’economia balneare

Nostra inchiesta sui costi d’accesso alle spiagge di Cerenova

La stagione estiva è partita in ritardo per l’avverso meteo di maggio
Nei week end spiagge affollate e gli operatori tornano a sorridere

Giugno è agli sgoccioli ed è
iniziato il conto alla rovescia
verso luglio, mese cuore
della stagione balneare.
L’estate 2019 è iniziata in
ritardo rispetto al solito a
causa delle avverse condizio-
ni meteo per tutto il mese di
maggio.    Il vero caldo, è
arrivato a giugno gli operato-
ri balneari si rincuorano: gli
arenili costieri nei week end
sono presi d’assalto ma non
ancora non basta per colmare
le perdite del mese preceden-
te, il più brutto degli ultimi

vent’anni. A Campo di Mare
il patron dello stabilimento
‘La Torretta’, Ezio Vannoli
intervistato da Fabio Nori, ha
dichiarato: “Diciamo che noi
siamo stati penalizzati per-
ché abbiamo perso molti
posti auto per via della deli-
mitazione dell’area di fronte
lo stabilimento. Al di la di
tutto maggio è stato duro, un
tempo inclemente che ci ha
penalizzati fortemente nei
week end. 
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Giugno è agli sgoccioli ed è iniziato il
conto alla rovescia verso luglio, mese
cuore della stagione balneare.
L’estate 2019 è iniziata in ritardo
rispetto al solito a causa delle avver-
se condizioni meteo per tutto il mese
di maggio.    Il vero caldo, è arrivato
a giugno gli operatori balneari si rin-
cuorano: gli arenili costieri nei week
end sono presi d’assalto ma non
ancora non basta per colmare le per-
dite del mese precedente, il più brut-
to degli ultimi vent’anni. A Campo di
Mare il patron dello stabilimento ‘La
Torretta’, Ezio Vannoli intervistato
da Fabio Nori, ha dichiarato:
“Diciamo che noi siamo stati penaliz-
zati perché abbiamo perso molti posti
auto per via della delimitazione del-
l’area di fronte lo stabilimento. Al di
la di tutto maggio è stato duro, un
tempo inclemente che ci ha penaliz-
zati fortemente nei week end. Per
questo mese, dove ci stiamo risolle-
vando, speriamo di ripianare le per-
dite ma posso dire con certezza che
registriamo rispetto allo scorso anno
un calo del 35%”. Il lungomare della
marina è sotto la lente d’ingrandi-
mento per i lavori di saturazione
delle buche in vista del grande even-

to di Jovanotti a luglio, mese in cui si
spera ci sia un aumento delle presen-
ze nei lidi della città. Nel resto della
penisola quest’anno le partenze degli

italiani segneranno un calo del -1,4%:
è quanto rilevano le prime stime
dello Osservatorio Nazionale
Federconsumatori. Nel dettaglio

saranno 21,49 milioni gli italiani che
non rinunceranno alla pausa estiva
(pari al 35,8%). In testa alle preferen-
ze dei cittadini rimangono le vacanze

low cost: soggiorni brevi, sistemazio-
ni senza troppe pretese, nonché la
tradizionale ospitalità presso amici e
parenti. Per questioni di prezzo, ma
anche per evitare l’affollamento delle
mete più gettonate, quest’anno si
afferma ancora di più la tendenza a
prenotare presso centri che si trovano
al di fuori dei grandi circuiti del turi-
smo, magari vicino alle località più
note. Si conferma prevalente, inoltre,
la modalità di ricerca e prenotazione
del proprio viaggio online, tramite
siti dedicati (OTA – Online Travel
Agencies), ma anche attraverso i siti
delle strutture ricettive e dei vettori
di trasporto. Circa il 63% degli italia-
ni prenoterà tramite questa modalità,
da soli o grazie all’aiuto di figli e
nipoti più esperti con la tecnologia.

Estate 2019: quanto costa
una settimana al mare 
con moglie figli e cagnolino?
Il calo delle prenotazioni è sicura-
mente dovuto alla situazione di
incertezza in cui ancora vivono le
famiglie, presso le quali prevale la
tendenza al risparmio. Quest’ultima
è ancora più accentuata alla luce
della crescita dei costi di alcuni servi-
zi: dal nostro consueto monitoraggio
si evince che il costo di una vacanza
al mare per una famiglia tipo aumen-
ta quest’anno del +2,9% rispetto al
2018. Nel dettaglio, la tradizionale
vacanza in una località balneare ita-
liana di una settimana, per una fami-
glia composta da due adulti e due
ragazzi (tra i 10 ed i 16 anni) che viag-
gia in auto costerà 3.818,10 € (nel
periodo fine luglio-inizio agosto).
Leggermente più contenuti i costi
della vacanza in montagna, qui una
settimana nello stesso periodo, per la
stessa tipologia di famiglia, il costo
ammonta a 3.653,32 Euro. Torna a
crescere tra le preferenze degli italia-
ni la montagna, che tra gite a cavallo,
escursioni, laghi, sport e centri benes-
sere offre un vasto ventaglio di attivi-
tà in cui impiegare il proprio tempo,
all’insegna del relax e del diverti-
mento.

Al.Sa.

La stagione estiva è partita in ritardo per l’avverso meteo del mese di maggio

In piena ripresa l’economia balneare
Campo di Mare: nei week end spiagge affollate e gli operatori tornano a sorridere 

Nella settimana tra il 12
e il 16 luglio, quella pre-
cedente al Jova Beach
party, arriverà a
Cerenova il Summer
Circus Festival di
ASCOM. A colorare la
frazione una festa a tema
circense con musica,
colori, attrazioni (tra cui
una ruota panoramica) e
mille iniziative.
All’interno degli eventi
spiccano l’Orchestraccia
e l’animazione di Radio
Globo, che porteranno
divertimento e musica in
riva al mare. Ascom,
organizzatrice dell’even-
to si dice soddisfatta e
non vede l’ora che inizi
la kermesse (che durerà 5
giorni).

Musica, attrazioni, colori
e tanto divertimento sul litorale

A Cerenova
arriva il Summer

CircusVillage
Festival 

di Ascom
Capodogli vittime del famigerato ‘killer dei mari’
Il wwf lancia un programma, in sinergia con le marinerie del litorale laziale, per il recupero di ‘reti fantasma’ alla deriva nel Tirreno
Il dramma dei due capodogli trovati
morti, mamma e figlio, a largo dell’isola
di Palmarola nelle pontine, è purtroppo
riconducibile al grave problema delle
cosiddette “reti fantasma” contro cui il
WWF si batte in tutto il mondo. Le reti
abbandonate infatti rimangono per anni
in mare e diventano dei veri e propri kil-
ler per questi pacifici giganti del mare.
Probabilmente la mamma è morta cercan-
do di liberare il piccolo dal groviglio mor-
tale. L’alta socialità di questi cetacei fa sì
che nel tentativo di soccorrere i compagni
in difficoltà, si arrivi a veri e propri intrap-
polamenti di gruppo, come accaduto in
passato nel Tirreno meridionale. Ecco

perché il WWF ha appena avviato un pro-
gramma sperimentale con i pescatori
delle marinerie di Anzio e Fiumicino per
il recupero dei rifiuti rinvenuti in mare.
Gli attrezzi da pesca vengono smarriti
soprattutto a causa delle condizioni
meteo marine avverse, o per l’impigliarsi
delle maglie negli scogli sottomarini.
Sono anche queste reti fantasma a forma-
re le cosiddette “isole di plastica”. Il pro-
getto prevede il coinvolgimento dei
pescatori, adeguatamente formati, nella
raccolta e nella differenziazione dei rifiuti
issati a bordo per un periodo dimostrati-
vo. L’obiettivo è la rimozione e lo smalti-
mento dei rifiuti dai fondali. Il progetto è

nel solco della più vasta campagna STOP-
PLASTICPOLLUTION contro la plastica
in natura che il WWF sta portando avanti
in tutto il mondo e che nel Mediterraneo
quest’estate vedrà eventi, manifestazioni,
progetti, promozione di comunità #pla-
sticfree.



“Una giornata storica: I Terzi tornano ad avere l’ac-
qua potabile. Oggi la Asl, su richiesta
dell’Amministrazione, ha inviato le analisi effettuate
sull’acqua della Frazione dall’Arpa Lazio, confer-
mandone la potabilità e autorizzandoci di fatto a
revocare l’ordinanza n.53 del 21 dicembre 2010,
emessa quando ancora non ero Sindaco”. Lo ha
dichiarato il Sindaco di Cerveteri Alessio Pascucci,
commentando la notizia della potabilità dell’acqua
nella frazione dei Terzi. “Nessuno si era mai preoccu-
pato dell’approvvigionamento idrico de I Terzi – ha
proseguito il Sindaco – e, quando sono iniziati i lavo-
ri di Acea e Arsial per la realizzazione dell’acquedot-
to di Tragliatella, abbiamo chiesto e ottenuto di inse-
rire in tale progetto la tratta per portare la rete idrica
anche alla nostra frazione, garantendo l’alimentazio-
ne dei serbatoi “I Terzi” e “Spanora”. In attesa del

completamento dei lavori, sin dal 2014, abbiamo atti-
vato il dearsenificatore pubblico de I Terzi, ma non ci
siamo mai fermati fino a che non abbiamo raggiunto
il risultato di garantire l’approvvigionamento attra-
verso il nuovo acquedotto. Un impegno serio e preci-
so preso con la cittadinanza del nostro piccolo Borgo,
che ha avuto un lungo e faticoso iter, ma che ha por-
tato al raggiungimento di questo traguardo davvero
storico per la Frazione che, nella sua storia, non
aveva mai avuto il riconoscimento ufficiale della
potabilità dell’acqua”. “I campionamenti effettuati
dall’Arpa Lazio il 14 maggio scorso, trasmessoci in
data odierna dalla Asl hanno certificato che l’acqua è
conforme ai parametri per la potabilità e l’uso
umano. Al mio insediamento da Sindaco, avvenuto
nel 2012, avevo garantito alla collettività il massimo
dell’impegno mio e dell’Amministrazione comunale.

Oggi possiamo finalmente annunciare che anche la
Frazione de I Terzi, grazie ad un lavoro sinergico,
costante, tra Amministrazione, ACEA ATO 2 e
ARSIAL, avrà così come tutto il resto di Cerveteri
l’acqua potabile e in questi giorni revocherò ufficial-
mente l’Ordinanza che da anni ne impediva l’utiliz-
zo”.  “Già sei mesi fa avevamo annunciato che man-
cava l’ultimo step prima dell’arrivo dell’acqua pota-
bile nella Frazione e avevamo garantito che entro
l’estate sarebbe arrivata. Era il mese di Gennaio,
infatti, quando ACEA ATO 2 aveva iniziato ad
immettere l’acqua del Peschiera, la stessa di tutto il
resto della città, all’interno della nuova rete.
Abbiamo mantenuto la promessa e portato a termine
l’iter entro l’estate”. “Doveroso da parte mia – ha
concluso il Sindaco Alessio Pascucci – fare dei ringra-
ziamenti a chi in tutti questi anni con professionalità,

determinazione e senso del dovere mi ha affiancato
per portare a termine quello che era uno dei punti del
mio programma di Governo. In particolare ci tengo a
ringraziare la nostra Assessora alle Politiche
Ambientali Elena Gubetti che insieme a me ha segui-
to in prima persona il procedimento, il Presidente di
ARSIAL Antonio Rosati, la ASL ROMA4 e l’Arpa
Lazio. Un ringraziamento particolare va anche ai ver-
tici e ai responsabili di ACEA ATO 2 che a vario tito-
lo hanno contribuito al raggiungimento di un risulta-
to storico, fondamentale per la nostra cittadinanza”.
L’Amministrazione comunale ha inoltre convocato
per mercoledì 3 luglio alle ore 18.00 a Piazza Falcone,
un incontro pubblico nella Frazione de I Terzi duran-
te il quale verrà illustrato l’iter compiuto e verranno
affrontate nel suo complesso le tematiche legate al
territorio.
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di Alberto Sava

Nel corso dell’ultimo incontro
dell’esecutivo locale con i resi-
denti di Cerenova sul tema del-
l’approvvigionamento idrico
irriguo alcuni giovani presenti
proposero la nascita di un ulte-
riore consorzio per l’ottimizza-
zione dei servizi pubblici, prati-
camente inesistenti, a Marina di
Cerveteri, Quindi, l’incontro
convocato per fare chiarezza
sulla gestione dell’acqua irrigua
sui cui si è incardinato il tor-
mentone Consorzio Si, consor-
zio No, pare si sia ulteriormente
ingarbugliato dopo l’ulteriore
proposta dell’ennesimo consor-
zio privato per colmare lacune
pubbliche. Ancor prima che
nascesse il Fronte del No politi-
co alla proposta avanzata dal-
l’amministrazione e dalla
Multiservizi, la bocciatura della
prima ora del  Consorzio
Condominio è del Comitato di
Zona, presieduto da Enzo
Musardo che dichiara: “Come
noto l’impegno del Comitato di

Zona Cerenova Campo di Mare
è sempre mirato ad una miglio-
re qualità di vita per i cittadini e

turisti del territorio ed in questa
“mission” i soci non hanno mai
lesinato impegni e posizioni
dure, sempre nel rispetto delle
istituzioni e delle persone, ma
lontano dall’agone politico. Ad
aprile scorso una lettera del
Comune avvisava dell’immi-
nente interruzione della fornitu-
ra di acqua irrigua da parte del
Consorzio Bonifica Agro roma-
no e quindi dell’interruzione del
servizio irriguo comunale forni-

to da Multiservizi ai cittadini di
Cerenova.  Il comitato di zona è
stato subito subissato di segna-
lazioni di cittadini infuriati, sia
per i modi e sia per il termine
perentorio della lettera, che
indica come unica soluzione per
riavere l’acqua da giardino,
quella di consorziarsi in un
“condominio privato” e stipula-
re un contratto con il consorzio
bonifica agro romano.
Risparmio gli strascichi e le

polemiche sulla tempistica, con
l’ipotesi di un disegno ad arte
per scaricare sui cittadini l’inca-
pacità pubblica. Sono state regi-
strate forti prese di posizioni
anche di forze politiche. A tale
situazione ha fatto seguito la
scarsa adesione dei cittadini a
questo “consorzio” (sembra
meno di 300 sui 1000 richiesti).
Si è andati avanti con il gioco
delle parti e la stampa locale
annunciava il consorzio come
costituito e pronto a assumere la
gestione di tutti i servizi, non
solo quello l’irriguo. Sembra
altresì che alcuni “promotori” si
stiano organizzando, sicuri che
l’affaire è in itinere. Il Comitato
di Zona, espressosi decisamente
contro un carrozzone di un
nuovo consorzio (nessuno
dimentica le esperienze del pre-
cedente Consorzio di
Cerenova), non ha comunque
desistito e, grazie anche al con-
tributo di professionisti e di un
geo-biologo, ha studiato ed
individuato alcune ipotesi di
soluzione, tutte fattibili rapida-

mente e senza grandi oneri per
le casse pubbliche e quelle pri-
vate.   Dopo due incontri pub-
blici del Comitato tali proposte
sono state inoltrate al Comune,
a riprova che la posizione del
CdZ è sempre stata fattiva, mai
avversa per spirito di parte, ma
sempre finalizzata ad indivi-
duare soluzioni utili ai cittadini.
Il confronto con le istituzioni
non si è mai interrotto ed oggi,
dopo l’ultimo confronto diretto
portato avanti da esponenti del
CdZ con membri della ammini-
strazione comunale, sembra che
finalmente le rimostranze dei
cittadini abbiano lasciato il
segno ed abbiano indotto l’am-
ministrazione a valutare anche
altre ipotesi e non solo il famige-
rato consorzio privato. Ci
potranno essere ulteriori aggior-
namenti e potrebbe non essere
esclusa l’ipotesi di proseguire
nell’utilizzo dell’acqua irrigua
fornita dal consorzio agro roma-
no. I soci del Cdz rimangono
sempre attenti e consapevoli”,
conclude Musardo. 

Consorzio Si Consorzio No - Interviene il presidente del CdZ Cerenova Campo di Mare

Schiarita all’orizzonte, si vede oltre il carrozzone!
Enzo Musardo: “Dopo l’ultimo incontro, sembra che l’Amministrazione  
comunale stia valutando anche altre ipotesi e non più solo la proposta iniziale”

Nella foto, Enzo Musardo

I Terzi, l’acqua è potabile. Pascucci: “Giornata  storica
per la frazione che dopo dieci anni torna ad avere un servizio essenziale”
Il Sindaco annullerà l’ordinanza di non potabilità firmata nel 2010 e l’acqua tornerà ufficialmente potabile 

La ‘ASD Fitness Revolution’ ha aperto la rassegna che coinvolge le scuole di Cerveteri e del territorio negli spettacoli di fine anno
Come tradizione del mese di
giugno, hanno preso il via i
saggi di ‘Aspettando l’Estate
… nel ricordo di Valentina’.
“Gli appuntamenti con i
ragazzi e le ragazze della
danza, con le loro coreografie
e con i loro insegnanti, rappre-
sentano un appuntamento
fisso dell’inizio di ogni estate a
Cerveteri ha dichiarato l’asses-
sore Federica Battafarano-

proseguiranno fino a metà
luglio”. “Giorno dopo giorno
si alterneranno le varie realtà
di ballo del territorio. Ogni
giorno un saggio diverso,
un’occasione dunque per
vedere i giovani del nostro ter-
ritorio esibirsi in ciò che più
amano e più li appassiona: la
danza. Colgo dunque l’occa-
sione per complimentarmi con
loro, con le famiglie, che con

sacrificio e continuità sosten-
gono le passioni dei loro figli e
con i coreografi ed insegnanti,
che giorno dopo giorno si
impegnano per trasmettere nei
ragazzi l’amore e l’interesse
per una disciplina completa e
formativa come la danza”. “La
stagione dei saggi anche que-
st’anno vedrà la presenza di
un altro appuntamento molto
atteso, ovvero Etruria in

Danza, curata dalla ASD
Dimensione Danza, che si
svolgerà sempre in Piazza
Santa Maria dal 2 all’8 luglio.
Tutti gli spettacoli sono ad
ingresso gratuito. Non mi
resta dunque -ha concluso
Federica Battafarano- che invi-
tare la cittadinanza ad assiste-
re agli spettacoli dei nostri gio-
vani allievi ed augurare a tutti
un buon inizio estate”.

Ritorna ‘Aspettano l’Estate’- saggi di danza in piazza Santa Maria
Ballando sotto le stelle del centro storico



Il weekend del 21 e del 22 giugno il Gruppo Astrofili
Palidoro apre la propria estate! Venerdì 21 dalle ore 20.30 i
telescopi saranno puntati verso Giove presso la 17a Festa
Della Torre a Torrimpietra e chiunque voglia può poggiare
i propri occhi sulla strumentazione ed ammirare il gigante
del Sistema Solare dal vivo. Nell'occasione gli astrofili alle-
stiranno uno stand dove saranno mostrate le attività del-
l'associazione, i nuovi corsi di Astronomia e tanto altro.
Sabato 22 giugno, invece, i telescopi si troveranno sul lito-
rale e precisamente a Maccarese presso lo stabilimento bal-
neare Rambla. Dalle ore 20.45 sarà possibile interagire con
gli astrofili di Palidoro e a seguire si potrà ammirare anco-
ra una volta il pianeta Giove. L'allestimento astronomico è
parte della manifestazione Moon 69 che vede coinvolte
diverse realtà musicali e culturali. Per conoscere l'intero
calendario degli eventi del Gruppo Astrofili Palidoro si
può consultare la pagina facebook oppure il sito web
www.astrofilipalidoro.it

Sala consiliare: martedì 18 giugno il ‘Di Vittorio’ 
ha presentato ai cittadini il corso serale per geometri
Ancora aperte le iscrizioni. La dirigente scolastica Vincenza La Rosa: ‘Un impegno premiato per il nostro istituto, 
un’opportunità imperdibile per gli adulti che vogliono rientrare nel mondo della scuola e conseguire un diploma superiore’
E’ stato presentato martedì 18
giugno alle ore 16, nella Sala
Consiliare del Comune di
Ladispoli, il Corso serale per
Geometri dell’Istituto
Superiore “Giuseppe Di
Vittorio”. La Conferenza, aper-
ta alla cittadinanza, ha riguar-
dato l’offerta complessiva del-
l’istruzione per gli adulti, sia
per quanto concerne il Primo
Livello, sia per quanto attiene
al Secondo. Ad aprire i lavori
sono stati il Sindaco Alessandro
Grando e l’Assessore comunale
all’Istruzione Lucia Cordeschi.
E’ stata quindi la volta della
Prof.ssa Francesca Sciamanna,
Dirigente Scolastica del C.P.I.A.
“Giuseppe Foti” interprovin-
ciale Viterbo, della Prof.ssa
Francesca Paolucci, Docente di
Matematica dell’Istituto
Superiore ‘Giuseppe Di
Vittorio’ di Ladispoli, del Prof.
Cosma Cassano, Docente di
Inglese e della Prof.ssa Ornella
De Angelis, della sede C.P.I.A.
di Ladispoli. Dopo la conclusio-
ne del primo anno scolastico, il

bilancio del Corso Serale per
Geometri del ‘Di Vittorio’ – ma
la dicitura corretta sarebbe
‘Percorsi di istruzione di secon-
do livello’ – è ottimo. La deci-
sione di organizzare un incon-
tro pubblico – ha spiegato la
Prof.ssa Francesca Paolucci –
nasce dal desiderio di informa-
re la cittadinanza di un’oppor-
tunità straordinaria di cui non
tutti sono ancora a conoscenza.
Il Corso ‘C.A.T.’ (Costruzioni
Ambiente e Territorio), ex-

Geometri, è stato attivato a
novembre dello scorso anno. Le
lezioni si svolgono nella sede di
via Yvon De Begnac n. 6 in ora-
rio pomeridiano e consentono
di conseguire il Diploma di
Istruzione Tecnica. Dal punto
di vista formativo – ha spiegato
la Dirigente Scolastica
dell’Istituto Superiore
‘Giuseppe Di Vittorio’ Prof.ssa
Vincenza La Rosa – elemento
cardine dei Corsi di secondo
livello è la personalizzazione

dell’apprendimento e dell’inse-
gnamento: ad ogni studente
viene richiesto il cosiddetto
“bilancio delle competenze”
relativo alle proprie esperienze
professionali e di studio, in
modo tale da poter riconoscere
e accreditare i “saperi” già
acquisiti. 
I percorsi di apprendimento
sono dunque strutturati e orga-
nizzati per gruppi di livello al
fine di consentire appunto, nel
modo più efficace, la persona-

lizzazione del percorso formati-
vo. La possibilità di istituire
sezioni serali per studenti-lavo-
ratori è prevista nel nostro
Paese, per quelli che un tempo
si chiamavano Istituti Tecnici
Commerciali e per Geometri,
dal 1966. Oggi si parla comune-
mente di “long life learning”.
Siamo orgogliosi – ha concluso
la Prof.ssa Vincenza La Rosa –
di poter iscrivere anche il ‘Di
Vittorio’ in questa storica tradi-
zione che assicura ad ogni indi-

viduo, a qualunque età, l’effet-
tivo diritto di sviluppare le pro-
prie competenze e di migliora-
re le proprie condizioni di vita
e di lavoro”. 
Le istruzioni relative ai Corsi
serali per l’ a.s. 2019/2020 sono
contenute nella Nota
Ministeriale 7755 del 3-5-2019,
cui è allegato anche il modulo
per l’iscrizione. Il termine di
scadenza è fissato entro il 15
ottobre del 2019, ma in casi
motivati e documentati è possi-
bile accogliere anche le richie-
ste pervenute oltre il temine
previsto. Ai percorsi di istru-
zione di secondo livello posso-
no iscriversi gli adulti, anche
con cittadinanza non italiana,
che sono in possesso del titolo
di studio conclusivo del primo
ciclo (Terza Media). Ma i corsi
sono aperti anche a coloro che,
avendo compiuto il sedicesimo
anno di età e già in possesso del
titolo di studio conclusivo del
primo ciclo di istruzione, dimo-
strino di non poter seguire il
corso diurno.

Parte l’estate del Gruppo Astrofili Palidoro

laVocesabato 22 giugno 20194 • Ladispoli

L’ex attaccante della Lazio Tommaso Rocchi è stato accolto in
un locale di Ladispoli, dove era per festeggiare un complean-
no.  Accoglienza straordinaria per l’ex bomber biancoceleste
assediato da tifosi e curiosi, che non hanno esitato a scattarsi
un selfie. Rocchi vive a Fregene e spesso si ritrova a Ladispoli.
Ieri sera appena è stato avvistato il deejay lo ha salutato
facendo scattare la caccia all’uomo. Persona disponibile e sor-
ridente, uno di quei giocatori che i tifosi portano nel cuore.
Ora Rocchi vive l’esperienza dei giovani in qualità di allena-
tore nella SS Lazio.

Tommaso
Rocchi 
festeggia 
il compleanno 
a Ladispoli

L’amministrazione comunale
di Ladispoli informa che è
stata convocata per le ore
19,00 del giorno 24 giugno la
Commissione Sanità, assi-
stenza sociale, volontariato e
solidarietà presso l’Aula
Storti in piazza Falcone per
discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: Art.30 comma 1 del
dlgs 267/2000 - approvazione convenzione per la gestione associa-
ta dei servizi sociali dell’ambito territoriale Roma 4 distretto 2"
approvazione schema che viene sottoposta all’esame ed all’appro-
vazione del  Consiglio comunale.

Convocata la Commissione
Sanità, assistenza sociale,
volontariato e solidarietà Al bosco di Palo

arrivano i campi
avventura. L’i-
niziativa si svol-
gerà all’interno
dell’Oasi naturale
nel mese di
luglio. Obiettivo:
trascorrere l’esta-
te all’insegna del-
l’allegria, del divertimento e
della natura. All’interno
delle attività si svolgerà il
“minicorso di avvicinamen-
to e cura degli animali selva-
tici e domestici” in collabo-

razione con il
Nucleo di
Ladispoli del
Nogra – Guardia
Rurale Ausiliaria
e sarà rilasciato
un attestato di
partecipazione.
Per informazioni
si può contattare

il numero 331 3921324 o scri-
vere a info@naturapertutti.it.
I campi avventura si svolge-
ranno su turni settimanli dal
lunedì al venerdì dalle 8 alle
17.

Campi avventura al bosco di Palo,
aperte le iscrizioni per partecipare 

Ancora un appuntamento di solidarietà
a Ladispoli. La città torna a unirsi per
aiutare il piccolo Giammy. Obiettivo:
raccogliere quanti più fondi possibili per
dare la possibilità alla famiglia di acqui-
stare un nuovo mezzo di trasporto per il
piccolo affetto da Sma. Dopo l’evento di
solidarietà a La Vela promosso dall’asso-
ciazione Argo, ora l’appuntamento è per
domenica alle 20.30. A promuovere l’ini-
ziativa Studio 111 e Asd Il Girasole. L’ingresso, che sarà devoluto in
beneficenza alla famiglia di Giammy, sarà di 10 euro. Per informa-
zioni si può contattare il numero 0697142188 oppure 3404800103

Appuntamento domenica alle 21 
in via degli Aironi 13, 
concerto per aiutare Giammaria
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Controlli più mirati e regole più ferree dal
prossimo anno per il servizio di mensa sco-
lastica. Ad annunciarlo è stato l’assessore
alla Pubblica istruzione Lucia Cordeschi.
Nel mirino degli amministratori di palazzo
Falcone gli evasori, gli utenti che cioè usu-
fruiscono del servizio di refezione scolastica
senza però pagare il dovuto. Dai controlli
effettuati sarebbero 1882 gli utenti che
hanno omesso di pagare la mensa dei propri
figli nel periodo che va dal 2011 al 2015,
mentre sono già un migliaio coloro che si
sono messi in regola con pagamenti, versan-
do nelle casse comunali oltre 418mila euro.
Alcune cartelle sono state cancellate per
motivi burocratici. Ci sono poi circa 800
utenti che continuano a non voler pagare. A
loro, a breve, arriveranno le comunicazioni
delle Agenzia delle Entrate in cui il comune
sta inviando tutte le cartelle esattoriali ine-
vase per un totale di 573mila euro. E poi ci
sono gli omessi pagamenti del periodo che
va dal 2016 al 2018. In questo lasso di tempo
sono stati circa 950 i pagamenti omessi per
un totale di 652mila euro che mancano
all’appello nel bilancio comunale. E ora con
l’introduzione del pasto da casa il rischio è
che si crei ancora più confusione nel databa-
se. Il comune dovrà infatti cercare di capire
chi è che ha deciso di sospendere il servizio
mensa per avvalersi del diritto del pasto da
casa, e chi invece continua a usufruire del

pasto servizio dalla Cir senza pagare. Per
questo motivo, come annunciato dall’asses-
sore Lucia Cordeschi, dal prossimo anno i
controlli saranno effettuati classe per classe
così da riuscire ad avere un quadro più arti-
colato e preciso della situazione. Ma le novi-
tà non finiscono qui. A partire dall’anno
scolastico 2019/2020 cambieranno anche le
regole per il pasto da casa all’interno della
Corrado Melone. Dopo l’ok dell’ammini-
strazione comunale ad aprire le porte della
mensa anche ai bambini che non usufruisco-
no del servizio di refezione scolastica per
consentire il proseguio dell’integrazione
sociale tra gli alunni dell’istituto, gli studen-
ti della Melone “fai da te” hanno avuto la
possibilità di consumare il pranzo all’inter-
no della mensa (il Polifunzionale) ma in
un’area loro riservata così da evitare la
“contaminazione” tra i pasti diversi. La Cir

che ha in gestione il servizio di refezione su
incarico dell’amministrazione «ha provve-
duto quest’anno – ha spiegato Cordeschi –
alla pulizia anche di questo spazio». Ma dal
prossimo anno non sarà così. Se alla Melone,
insomma, si vorrà continuare a far portare il
pasto da casa ai bambini, spetterà ai collabo-
ratori scolastici pulire l’area adibita alla con-
sumazione del pasto e non alla Cir. Spazi
che, peraltro, non saranno più all’interno
del Polifunzionale. Già durante le festività
natalizie sono stati avviati i lavori per la rea-
lizzazione della seconda mensa scolastica
all’interno dell’istituto comprensivo diretto
dal presidente Riccardo Agresti. Sala che
però per tutto l’anno scolastico è rimasta al
servizio dei docenti per poter svolgere in
tranquillità le lezioni senza la necessità di
spostare i bambini a metà anno in un altro
istituto scolastico per la mancanza di spazio
all’interno della Melone. Dal prossimo
anno, però, la mensa prenderà definitiva-
mente il posto dell’aula provvisoria (in tal
senso l’istituto, che già quest’anno ha subito
una forte riduzione degli spazi, dovrà prov-
vedere a iscrivere per il 2019/2020 un
numero minore di studenti) con il
Polifunzionale adibito a soli manifestazioni
culturali e che in tal senso, una volta libera-
to dalla mensa, sarà, peraltro, intitolato a
Marco Vannini, come già annunciato dal-
l’amministrazione.

Ad annunciarlo l’assessore alla Pubblica istruzione Lucia Cordeschi

Mensa, controlli più ferrei
Nel mirino degli amministratori chi usufruisce del servizio senza però pagare il dovuto

“Entro l’estate partiranno i lavori per la costruzione di 1.200
nuovi loculi all’interno del cimitero comunale di via Settevene
Palo”. A dare l’annuncio è il sindaco Alessandro Grando che ha
evidenziato come queste nuove costruzioni rappresenteranno la
soluzione alla mancanza di loculi all’interno del camposanto di
Ladispoli. “In virtù della concessione sottoscritta dal comune
nel 2005 con la ditta Sara 94 – prosegue Grando – i loculi saran-
no realizzati entro dodici mesi, a costo zero per le casse munici-
pali e senza alcun ampliamento della durata della concessione
esistente. Il project financing – ricorda il sindaco - ha una dura-
ta complessiva di 35 anni a partire dal 2005, dopo di che la
gestione del cimitero tornerà nella disponibilità dell’ammini-
strazione comunale. Ci siamo mossi per tempo per evitare, come
accaduto ad altre città del territorio, di dover fronteggiare
l’emergenza loculi e creare disagi alla cittadinanza in un
momento di grande dolore legato alla scomparsa di un proprio
caro. Colgo l’occasione per ringraziare gli uffici comunali, la
società Sara 94 e tutti gli amministratori che hanno lavorato per
raggiungere questo importante risultato”.

“Cimitero comunale: 
in arrivo 1.200 nuovi
Loculi per risolvere
l'emergenza sepolture”

A seguito di determina dirigenziale n° 870/2019 è stata firmata una
convenzione tra il Comune e l’associazione “Seven Show Music”, asso-
ciazione affidataria la quale, in collaborazione di Unicom, si occuperà
della gestione della II° Fiera del Mare che si svolgerà dal 13 al 21 luglio
pp.vv. La Fiera del Mare avrà mostre, spettacoli, eventi sportivi e con-
vegni su temi di attualità che interessano il mare e le spiagge, quello
che viene chiamato “L’oro del nostro territorio: il mare”, fonte di vita,
di storia e di arte. La manifestazione interesserà tutta la costa
Ladispolana da San Nicola a Torre Flavia, così situando i seguenti e
specifici settori: Ladiblusfestival verrà sviluppato sul tratto centrale
Lungomare Regina Elena, dove 4 postazioni musicali ogni sera per
nove sere vedranno esibirsi le migliori formazioni del panorama musi-
cale romano ed i ristoranti degli stabilimenti balneari faranno da corni-
ce ad un lungomare caratterizzato da musica e stand con gli articoli più
disparati legati al mare; Street Foodfestival sarà ospitato dal lungoma-

re Marco Polo per tutta la durata della fiera, dove diversi street food
faranno degustare la più ampia gamma di cibo da strada dedicato al
mare: dal fritto di pesce alla paella, alle specialità tipiche estive.
Davanti alla spiaggia un palco di 12 metri per 10 accoglierà serate
musicali, eventi dj set e tanto altro; I convegni del mare verranno accol-
ti in Piazza dei Caduti dove una struttura circolare dal diametro di 13
metri accoglierà i convegni sul mare, con temi trattati da professori e
studiosi che analizzeranno in lungo e in largo il pianeta mare; Summer
Sport Beach durante il giorno le spiagge di Ladispoli saranno protago-
niste con gare sportive, giochi ed esibizioni di vari sport acquatici: tra-
versata a nuoto, sup, surf, windsurf, moto d'acqua, hidrofly. Inoltre si
eseguiranno sfide di burraco e di scacchi, tipici giochi da tavolo delle
serate in spiaggia. La II° Fiera del Mare avrà un programma ricchissi-
mo e sempre in evoluzione, con grandi eventi in programma che ver-
ranno messi a conoscenza durante la preparazione della fiera.

Incidente nella tarda matti-
nata di ieri in via Livorno nei
pressi della caserma dei
Carabinieri di Ladispoli. Da
quanto appreso a scontrarsi
sarebbero state due auto che
stavano transitando in stra-
da. Sul posto si sono portati
gli agenti della polizia locale
di Ladispoli per gli accerta-
menti del caso. La municipa-
le ha provveduto a chiudere
la strada e a gestire il traffico.
Secondo una prima ricostru-
zione una delle due vetture

non avrebbe rispettato lo
stop andandosi a scontrare
con un’altra auto in transito.
Una delle due sarebbe finita
sul muro adiacente la
Caserma dei Carabinieri.

Incidente in via Livorno
Sul posto intervenuti gli uomini della Polizia
municipale che hanno chiuso la strada

Al via la seconda edizione “Fiera del Mare”
L’amministrazione Comunale del Sindaco Grando, 
visto il grande successo della scorsa stagione, conferma l’evento

Bilancio e proposte sul fronte della
mobilità sostenibile del territorio. Parla
Gerardo Bevilacqua, Commissione PD
Ladispoli mobilità e viabilità:
"Vogliamo ripartire dal convegno sulla
mobilità e viabilità organizzato dal PD
di Ladispoli a novembre 2018, con la
presenza di esponenti politici regionali,
area metropolitana, locali, comitato
pendolari, RFI, COTRAL e SEATOUR.
Ricordando il grande sforzo fatto dalla
Regione Lazio ( nonostante i tagli degli
anni passati e quelli nuovi annunciati
da parte dell’attuale governo), negli
ultimi cinque anni le amministrazioni
comunali di Ladispoli e Cerveteri ( con
i Sindaci Paliotta e Pascucci), hanno
ottenuto maggiori arrivi e partenze alle
nostre stazioni, il rinnovamento quasi
totale del materiale rotabile, i parcheggi
di scambio con il sostegno dell’allora
Provincia di Roma e i grandi lavori di
ammodernamento e di ristrutturazione

delle stazioni di Ladispoli e Marina di
Cerveteri. Nel convegno si è anche par-
lato del trasporto su gomma: COTRAL
ha ampliato le corse per gli studenti sul
territorio ed i collegamenti con gli ospe-
dali di Bracciano e Bambin Gesù di
Palidoro, acquistato nuovi autobus eco-
sostenibili e installato nuove paline bus
con infomobilità. Grazie alla chiusura
del bilancio dell'azienda in positivo,
arriveranno presto sulle nostre strade
ulteriori nuovi bus tra cui una parte di
essi saranno specifici per il trasporto
disabili. Nell’anno 2016 è stata realizza-
ta la gara del trasporto pubblico urbano
integrato (primo nel Lazio) tra
Cerveteri e Ladispoli, ottenendo il
miglioramento con nuove linee e corse,
il collegamento permanente con l’ospe-

dale B.Gesù, la infomobilità ed il rinno-
vo totale del parco mezzi. Prosegue Il
nostro impegno per nuove proposte,
con progetti concreti per l’ampliamento
e il prolungamento da Bracciano-
Cerveteri-Ladispoli verso il territorio di
Fiumicino, già effettuato in fase speri-
mentale per alcuni mesi dal TPL
Cerveteri-Ladispoli negli anni 2017-
2018 con notevole numero di utenti tra-
sportati. L'assessorato Regionale ai tra-
sporti ci ha assicurato il suo impegno
per il ripristino del servizio. Abbiamo
inoltre proposto la realizzazione di un
nuovo autoparco nel nostro territorio e
la riduzione dei tempi di percorrenza
per raggiungere la Capitale, ottenibile
con l'attestazione e la partenza dei bus
dal parcheggio di scambio adiacente

alla stazione ferroviaria. Questo per-
metterebbe inoltre la riduzione del traf-
fico interno a Ladispoli e quindi dell’in-
quinamento da gas di scarico. Oggi è
possibile ottenere tutto ciò grazie ad un
primo investimento di circa 5 milioni di
euro da parte della Regione Lazio con
la bigliettazione elettronica integrata
per tutti i Comuni facenti parte
dell’Area Metropolitana di Roma,
nuove fermate intelligenti, che offriran-
no l’integrazione totale tra il servizio
ferroviario, il servizio extraurbano e
urbano del nostro territorio. Sempre nei
vari incontri svolti in Regione si è otte-
nuto l'impegno per l’ampliamento dei
fondi per il trasporto pubblico urbano
integrato per circa 150,000,00 euro per i
comuni di Cerveteri e Ladispoli: questo

garantirà un potenziamento del servi-
zio di collegamento con scuole, stazio-
ni, ospedale B.Gesù (anche per la
domenica) e con le frazioni del territo-
rio. Per la viabilità generale il consiglie-
re dell’Area Metropolitana Federico
Ascani sta seguendo l'iter dei progetti
per riaprire la Settevene-Palo, attual-
mente chiusa al transito per gli autobus
che collegano il lago ed il mare, per
l’ampliamento dei parcheggi di scam-
bio esistenti e per la possibilità di realiz-
zarne di nuovi.
Concludendo vogliamo ringraziare la
Regione Lazio e l’Area Metropolitana
per il lavoro che stanno svolgendo e il
Comitato pendolari per la grande
disponibilità al confronto.

Gerardo Bevilacqua 
Pierlucio Latini

Commissione mobilità 
e viabilità Pd Ladispoli 

Mobilità sostenibile, bilancio e proposte dal PD Ladispoli



Emanuele Crestini non ce l’ha
fatta. E’ la seconda vittima del-
l’esplosione avvenuta lo scorso
10 giugno a Rocca di Papa
(Roma). Da Salvini a Raggi, il cor-
doglio per la scomparsa del
primo cittadino. Il sindaco di
Rocca di Papa, Emanuele
Crestini, non ce l’ha fatta. Il 10
giugno era rimasto gravemente
ferito nell’esplosione del palazzo
comunale della cittadina della
provincia di Roma. Si tratta della
seconda vittima, dopo la morte di
Vincenzo Eleuteri, anche lui coin-
volto nel tragico evento. Il
Consiglio regionale del Lazio ha
disposto per oggi le bandiere a
mezz'asta in segno di lutto. “Una
notizia davvero triste. Roma
abbraccia la sua famiglia e i suoi
cittadini in questo momento di
dolore”, ha scritto su Twitter la
sindaca di Roma, Virginia Raggi.
“La morte del sindaco di Rocca di
Papa Emanuele Crestini è una
tragedia. Il senso del dovere che
lo ha sempre contraddistinto, l’at-
taccamento profondo alla comu-
nità di cui è stato primo cittadino
e la sua fedeltà alle istituzioni non
saranno dimenticati. Crestini è
un esempio di umanità. Alla
famiglia e alla cittadinanza di
Rocca di Papa vanno le mie più
sentite condoglianze” - ha comu-
nicato in una nota il presidente
della Regione Lazio e segretario
del PD, Nicola Zingaretti. “Si è

preoccupato di far uscire tutte le
persone dal Comune in fiamme,
ma il suo eroismo gli è costato la
vita: il sindaco di Rocca di Papa
ha lottato ma nella notte è morto
proprio per il troppo fumo inala-
to. Un pensiero commosso alla
sua famiglia e a quella dell’altro
dipendente comunale, Vincenzo
Eleuteri, deceduto cinque giorni
fa -  questo il messaggio del mini-
stro dell’Interno Matteo Salvini,
che ha aggiunto -. Per il sindaco
Emanuele Crestini ritengo sia
doverosa la medaglia d’oro al
valor civile”. Si stringe al dolore
della comunità anche il vicepresi-
dente del Consiglio regionale del

Lazio, Giuseppe Cangemi: “La
morte del sindaco di Rocca di
Papa ci addolora profondamente.
La Regione Lazio intitoli uno spa-
zio in memoria di un uomo che,
fino all’ultimo istante di quel ter-
ribile incendio, è rimasto al pro-
prio posto al servizio della sua
comunità. Esempio di abnegazio-
ne e spirito di servizio cui va tutto
il nostro rispetto e gratitudine.
Alla sua famiglia e a tutta Rocca
di Papa rivolgo la mia vicinanza e
il mio cordoglio”. 
“Italia in Comune, i sindaci che
ne fanno parte e tutta la comuni-
tà a noi vicina si stringe attorno
alla famiglia e alla città di Rocca

di Papa per la tragica scomparsa
del sindaco Emanuele Crestini.
Una morte che deve far riflettere
per l’amore e la dedizione che
l’uomo Crestini ha dedicato in
questi anni alla missione di fare il
primo cittadino di una piccola e
bellissima realtà come Rocca di
Papa” - così in una nota Alessio
Pascucci, coordinatore nazionale
di Italia in Comune. “Diceva La
Guardia, storico Sindaco di New
York, che se anche un passero
moriva a Central Park, lui si sen-
tiva responsabile. In fondo è così:
noi sindaci ci sentiamo addosso
la responsabilità di quello che
accade alle nostre comunità e

talune volte pensiamo di avere i
superpoteri. Il sindaco di Rocca
di Papa è morto per salvare i suoi
concittadini. Ha messo la sua
comunità sopra ogni cosa, con un
gesto eroico che deve essere
d’esempio per tutti coloro che,
giurando sulla nostra
Costituzione, ricoprono cariche
rappresentative in questo Paese.
Italia in Comune rende onore al
suo atto d’amore e si stringe in un
abbraccio ideale alla famiglia e
alla comunità cittadina” - conclu-
de Pascucci. Si aggrava intanto la
posizione dei tre indagati per
l’esplosione avvenuta a Rocca di
Papa. Dopo i due decessi, i pm

della Procura di Velletri contesta-
no ora il duplice omicidio colpo-
so oltre al disastro colposo e lesio-
ni. Al momento nel registro degli
indagati sono iscritti un geologo,
il titolare della ditta di Frosinone
che stava effettuando i lavori in
prossimità della sede del munici-
pio e il fratello, esecutore del-
l’operazione. Al geologo il comu-
ne aveva affidato una serie di test
su eventuali cavità presenti al di
sotto degli uffici che ospitano il
municipio in prossimità dei quali
è avvenuta la deflagrazione per
una fuga di gas. Il geologo poi
aveva affidato i lavori di perfora-
zione alla ditta di Frosinone.
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Festa della Musica 2019, Fanfara
Carabinieri in concerto a Ostia 

Valmontone, 3 pusher in arresto 
un romeno e due italiani

Ieri mattina a Ostia, in piazza dei Ravennati
(nei pressi del Pontile di Ostia), la Fanfara
della Scuola Allievi Carabinieri di Roma si è
esibita in un concerto, nell’ambito del proget-
to denominato “Musica fuori centro” del
Ministero della Difesa in collaborazione con il
Ministero dei Beni e le Attività Culturali, per
promuovere a livello nazionale, anche que-
st’anno, la Festa della Musica, mediante il
coinvolgimento dei complessi musicali della
Difesa. La Fanfara, diretta dal Maresciallo
Maggiore Danilo Di Silvestro e composta da
44 musicisti in uniforme, ha intonato un vasto

repertorio, dalle marce sinfoniche e militari
alla musica lirica sinfonica e contemporanea,
che ha allietato i tantissimi cittadini e turisti
accorsi per l’occasione. Ieri, solstizio d’estate,
è stato il giorno in cui le bande e le fanfare
delle Forze Armate sono state capillarmente
coinvolte e si sono esibite in tutta Italia, por-
tando anche nelle periferie delle città una
“benevola ventata di cultura”. Nei luoghi
dove vive l’arte, la musica e la cultura, infatti,
c’è sicuramente lo stimolo per una civile con-
vivenza, in un clima di proficua operosità e
legalità.

Rocca di Papa, il Sindaco eroe non ce l’ha
fatta. Esempio di coraggio ed umanità

“Ho appreso con profondo
dolore la notizia della morte
di Emanuele Crestini, Sindaco
di Rocca di Papa, deceduto a
causa delle ustioni riportate
per essersi adoperato, dopo
l’esplosione nel palazzo del
municipio, per portare in
salvo tutte le persone che
erano dentro i locali, dando
un esempio di coraggio, di
altruismo e di generosità nei confronti dei suoi concittadini”.
Così il presidente della Repubblica Mattarella in una dichia-
razione, che esprime vicinanza anche ai familiari di Eleuteri,
morto nei giorni scorsi.

L’abbraccio di Mattarella

Un 32enne romeno e due ita-
liani, di 52 e 22anni, uniti per
lo spaccio: arrestati dai
Carabinieri della Compagnia
di Colleferro con l’accusa di
detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti in
concorso. 
Lo scorso pomeriggio, i
Carabinieri della Stazione di
Valmontone hanno dato vita

ad un mirato servizio di
osservazione e pedinamento
nei confronti dei pusher che
hanno controllato tra
Valmontone e Artena a
bordo dell’autovettura del
52enne. Nella macchina i
Carabinieri hanno rinvenuto
10 dosi di cocaina, pronte
allo spaccio. 
Le operazioni sono prosegui-

te nelle abitazioni degli arre-
stati dove i Carabinieri
hanno rinvenuto altri 17
grammi di cocaina, vario
materiale per il confeziona-
mento e un bilancino di pre-
cisione. 
I pusher, tutti con preceden-
ti, sono stati arrestati e sotto-
posti agli arresti domiciliari
nelle rispettive abitazioni.



Dal lunedì 8 a venerdì 12 luglio
presso il WeGil in largo Ascianghi
5, a Roma, ritorna, dopo la felice
esperienza dello scorso anno, la
seconda Summer School ‘Lazio
Senza Mafie’. Un’esperienza for-
mativa speciale promossa dalla
Regione Lazio, in collaborazione
con Cross - Osservatorio sulla
Criminalità Organizzata
dell’Università di Milano e
l’Associazione ‘Avviso Pubblico -
Enti Locali e Regioni contro le
mafie’ e il coordinamento scientifi-
co di Enzo Ciconte. La Summer
School è rivolta a studenti univer-
sitari, operatori dell'antimafia
sociale, amministratori pubblici e
ordini professionali. Sono disponi-
bili 80 posti al costo di 50 euro,
ridotto a 30 euro per gli studenti.
La quota delle iscrizioni sarà desti-
nata ad una associazione che gesti-
sce un bene confiscato. Le iscrizio-
ne si raccolgono collegandosi al
sito www.laziosenzamafie.it dove
è possibile scaricare anche il pro-
gramma definitivo. Le lezioni si
svolgeranno dalle 9 alle 17 e saran-
no tenute da docenti universitari,
giornalisti, esponenti delle Forze
di Polizia e della Magistratura tra
cui Giuseppe Pignatone, Michele
Prestipino (Procuratore facente
funzioni Procura di Roma), Lucia
Lotti (Procuratore Aggiunto
Procura di Roma), Giovanni Russo

(Procuratore Aggiunto Direzione
Nazionale Antimafia), Roberto
Sparagna (Sostituto Procuratore
Procura di Torino) e numerosi
docenti, tra i più qualificati studio-
si di mafie, di varie Università ita-
liane. “Riconoscere le mafie, la loro
presenza, il loro modo di agire è il
primo passo per costituire un fron-
te comune e generare una reazione
che ci chiama tutti in causa.  Tutti

siamo responsabili. Tutti possiamo
fare qualcosa. E se tutti facciamo
qualcosa, e quindi diventiamo un
insieme, siamo più forti delle
mafie. Con questo obiettivo, abbia-
mo voluto la seconda edizione
della Summer School Antimafia
del Lazio. Un’iniziativa dedicata in
particolare ai giovani, un nuovo
importante tassello nella mobilita-
zione civile e culturale che stiamo

promuovendo per sconfiggere le
mafie nella nostra regione” - ha
spiegato il presidente della
Regione Lazio, Nicola Zingaretti.
“La conoscenza è una delle armi
più potenti che abbiamo a disposi-
zione per sconfiggere le mafie.
Siamo convinti che bisogna prima
di tutto, sapere come i poteri crimi-
nali si muovono, quali sono i loro
affari e interessi, come si insinuano

nei quartieri, nei territori, nell’eco-
nomia e nelle pubbliche ammini-
strazioni. Solo così possiamo far
crescere la consapevolezza del
pericolo rappresentato dalle mafie
e rafforzare le ragioni di un impe-
gno collettivo per la legalità e la
giustizia sociale” - ha sottolineato
Gianpiero Cioffredi, presidente
dell'Osservatorio per la Sicurezza
e la legalità della Regione Lazio.

La nuova edizione Summer
School Antimafia al via l’8 luglio

Prosegue a ciclo continuo a
Roma l’attività di svuotamento
dei cassonetti stradali e di pulizia
nelle aree che, a macchia di leo-
pardo, presentano ancora giacen-
ze di rifiuti. A queste operazioni
si accompagna il monitoraggio di
punti sensibili come aree esterne
di scuole, asili nido, ospedali, fer-
mate bus/metro, ecc., con inter-
venti mirati che scattano in caso
di necessità. L’impianto Tmb
aziendale di Rocca Cencia ha già
ripreso ad operare regolarmente.
La situazione è complessivamen-
te in progressivo miglioramento.
La Municipalizzata capitolina
per l’Ambiente, d’intesa e in

coordinamento con l’ammini-
strazione di Roma Capitale, con
l’accentuarsi del caldo, ha inten-
sificato le attività di igienizzazio-
ne e sanificazione dei contenitori
stradali, in particolare quelli mar-
roni dedicati agli scarti alimenta-
ri e organici. Gli interventi prose-
guiranno anche nei prossimi
giorni secondo itinerari prestabi-
liti su tutto il territorio comunale.
Sono oltre 1.500 i cassonetti stra-
dali igienizzati mediamente ogni
giorno. La sanificazione avviene
mediante una pompa installata
sullo stesso compattatore che
svuota il cassonetto e che, imme-
diatamente dopo, inietta all’inter-

no del contenitore un
liquido/polvere enzimatica.
Attività del genere vengono
anche svolte da squadre dedicate
della Linea Decoro Ama, con
l’ausilio di mezzi ad hoc dotati di
lancia e polverizzatore. Tra le
strade interessate da inizio setti-
mana: viale Angelico,
piazza/viale Mazzini, piazza
Maresciallo Giardino, via
Oslavia, circonvallazione Clodia,
Trionfale, piazza Walter Rossi,
via Conca d’Oro, via Val
d’Ossola, viale Marconi, via
Oderisi da Gubbio, via Fermi, via
Grimaldi, via Gomenizza, via
Cortellazzo, via Tommaso

d’Aquino. Purtroppo, ancora
spesso, capita che alcuni cittadini
conferiscano in modo errato gli
scarti alimentari nei cassonetti
dedicati ai materiali non riciclabi-
li. Questo malcostume comporta
che anche questa tipologia di cas-
sonetti debba essere oggetto di
interventi ripetuti di sanificazio-
ne. Ama rinnova ancora una
volta l’appello alla collaborazio-
ne dei cittadini invitando a diffe-
renziare correttamente le diverse
frazioni di rifiuto e a non abban-
donare assolutamente i sacchetti
su strada e attorno alle postazio-
ni di cassonetti. Così in un comu-
nicato Ama.
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Giovedì pomeriggio, i Carabinieri
del Nucleo Operativo della
Compagnia Roma Centro hanno
arrestato due donne, una 36enne
dell’Ecuador e una 30enne della
Repubblica Dominicana, entram-
be senza occupazione e con prece-
denti, con l’accusa di spaccio di
sostanze stupefacenti. In servizio
in abiti civili, i Carabinieri hanno
notato le due donne, in piazza di
Cinquecento, avvicinarsi ad un
giovane e scambiare con lui una
dose di cocaina in cambio di
denaro. Immediatamente interve-
nuti, i Carabinieri hanno bloccato
le pusher e identificato l’acquiren-

te, segnalato all’Ufficio
Territoriale del Governo di Roma,
quale assuntore. In possesso alle
arrestate sono state trovate altre
dosi di cocaina e denaro contante,
provento dello spaccio. Invece, in
tasca alla 30enne, i Carabinieri
hanno anche rinvenuto una carta
di credito intestata ad una cittadi-
na svedese, che ne aveva denun-
ciato il furto lo scorso 25 maggio.
Per questo è stata anche denun-
ciata con l’accusa di ricettazione.
Le arrestate sono state portate in
caserma e trattenute nelle camere
sicurezza, in attesa del rito diret-
tissimo.

Termini, arrestate
due donne pusher 

Ama intensifica attività sanificazione cassonetti 

Giovedì sera, i Carabinieri del
Nucleo Radiomobile di Roma
hanno arrestato un 34enne roma-
no, già noto alle forze dell’ordine,
per detenzione e spaccio di sostan-
ze stupefacenti. L’uomo, a bordo
del suo scooter, percorreva via
dell’Acqua Bullicante e notato il
posto di controllo dei Carabinieri,
ha tentato di sottrarsi agli accerta-
menti non fermandosi all’alt e
dandosi alla fuga. I Carabinieri lo
hanno bloccato dopo un breve
inseguimento. All’interno del
vano sottosella, i Carabinieri
hanno trovato 41 g di droga, tra
cocaina, hashish e marijuana, e
410 euro in contanti, ritenuti pro-
vento dello spaccio. Dagli accerta-
menti dei Carabinieri è risultato
che il 34enne guidava sprovvisto
di patente, mai conseguita e che il
motoveicolo non era coperto da
polizza assicurativa. La droga è
stata sequestrata mentre l’arresta-
to è stato portato in caserma e trat-
tenuto nelle camere di sicurezza,
in attesa del rito direttissimo.

Cerca di eludere
controlli carabinieri
ma viene fermato:
34enne in manette 
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Colosseo: controlli antidegrado
e abusivismo commerciale

Dalle 10 alle 18,30 di giovedì scorso, i Carabinieri
della Compagnia Roma Centro, coadiuvati da
quelli del Nucleo Radiomobile e del’8°
Reggimento Lazio hanno dato vita ad uno straor-
dinario servizio di controllo del territorio, finaliz-
zato a contrastare varie forme di degrado diffuso,
illegalità e abusivismo commerciale nell’area del
“Colosseo”. Sul fronte dei borseggiatori, i
Carabinieri ne hanno bloccati tre: si tratta di due
cittadini cubani di 52 e 33 anni, sorpresi a bordo di
un autobus linea 51, subito dopo aver asportato,
con destrezza, il portafoglio ad un turista canadese
che stava scendendo alla fermata davanti
all’Anfiteatro Flavio; un cittadino egiziano di 24
anni sorpreso nei pressi dell’Arco di Costantino,
subito dopo aver asportato, con destrezza, la borsa
ad una cittadina ucraina. Quest’ultimo borseggia-
tore è stato ulteriormente denunciato perché trova-
to in possesso di 20 pasticche di Rivotril, un farma-
co catalogato come stupefacente e di un coltello
indebitamente trasportato in luogo pubblico. I
Carabinieri hanno inoltre denunciato in stato di

libertà 9 persone, 3 senegalesi e 6 del Bangladesh,
per molestie alle persone in quanto sorpresi a
molestare turisti con richieste di elemosina o
offrendo in vendita, con insistenza, loro oggetti.
Contestualmente, a 18 persone in totale, 7 senega-
lesi e 11 del Bangladesh sono state contestate san-
zioni amministrative, per vendita ambulante di
prodotti non alimentari senza autorizzazione per
complessivi 92.952,00 euro e a cui sono stati seque-
strati migliaia di pezzi di prodotti vari in vendita.
A 11 di questi 18 che si erano posizionati davanti
all’ingresso della Stazione della Metro Colosseo, di
fatto ostruendo il libero passaggio delle persone è
stata contestata la violazione del divieto di stazio-
namento, con contestuale ordine di allontanamen-
to per 48 ore, pena, in caso di violazione, la richie-
sta di emanazione per loro del cosiddetto “Daspo
Urbano”. Nel corso dei controlli sono stati multati
anche due uomini, residenti a Campagnano di
Roma, che si erano travestiti abusivamente da
“antichi romani”, chiedendo una “offerta” a chi, tra
i turisti, chiedeva loro di fare una foto.

Domenica 23 giugno, in occasio-
ne della Giornata internazionale
della giraffa il Bioparco organiz-
za la giornata evento dal titolo:
‘Giraffa, un animale da record!’.
Il più alto mammifero terrestre
detiene tanti primati: l’altezza, il
numero di vertebre, la lunghez-
za della lingua ed il peso del
cuore, per questo la giraffa è
uno degli animali più carismati-
ci della fauna africana. 
Queste e tante altre curiosità
saranno svelate a partire dalle
ore 10.30 presso la casa delle
giraffe dagli operatori didattici

che saranno a disposizione
anche per raccontare le abitudi-
ni di Dalia, Acacia e il maschio
Magoma, i tre esemplari di
giraffa reticolata presenti al
Bioparco. La giraffa è una specie

minacciata di estinzione a causa
della perdita e frammentazione
dell’habitat e del bracconaggio,
tanto che negli ultimi trenta
anni si è registrato un calo
demografico del 30%. Il

Bioparco partecipa alla conser-
vazione della specie aderendo
programma europeo di ripro-
duzione in cattività denominato
EEP (European Ex situ Project).
L’evento si svolge in occasione
della giornata internazionale
della giraffa (che cade ogni
anno il 21 giugno), indetta dal
Giraffe Conservation Fund
(https://giraffeconservation.or
g/) con l’obiettivo di sensibiliz-
zare i cittadini nei confronti
della specie e delle cause che ne
stanno determinando la rarefa-
zione.

Fondazione Bioparco: domenica 
“Giraffa, un animale da record!” 

Centro Nazionale Sangue e dal SISTRA
- il Sistema Informativo per i Servizi
TRAsfusionali - ci rivelano che nel 2018
le donazioni sono calate rispetto al
2017. Quasi tre milioni - per la precisio-
ne 2.991.082 - con una diminuzione
dello 0,5% rispetto all’anno precedente.
In calo sono anche i pazienti trasfusi,
nel 2018 circa 630 mila contro i 637 mila
dell’anno precedente. In totale le trasfu-
sioni effettuate durante l’anno sono
state quasi 3 milioni, per una media di
5,7 al minuto. Tutto questo nonostante,
dopo anni di segno meno, sia tornato a
salire il numero complessivo dei dona-

tori, che nel 2018 sono stati 1.682.724,
con un aumento dello 0,2% rispetto
all’anno precedente. Quanto alla
Regione Lazio, questa purtroppo non è
autosufficiente: lo scorso anno sono
state acquistate quasi 8000 sacche fuori
regione in quanto le unità raccolte
localmente non sono state sufficienti
per coprire il fabbisogno del territorio.
A livello globale in alcuni giorni della
estate scorsa si sono superate le 1100
unità mancanti su tutto il territorio
nazionale. Eppure, confermano gli
esperti, un’ora sola del nostro tempo
dedicata alla donazione può salvare tre

vite umane. Per questo l’Ordine degli
Avvocati di Roma, in collaborazione
con l’Associazione Ad Spem, fondata
dall’ematologo Franco Mandelli il 24 e
25 giugno dalle 8,30 alle 12 in viale
Giulio Cesare, davanti al Tribunale
Civile di Roma, organizza le due gior-
nate di “Emotoga”, dedicate alla dona-
zione. “Un’occasione per fare del bene
agli altri e anche a noi stessi perché,
come sapete, dopo il colloquio con un
medico all’aspirante donatore vengono
prelevati dei campioni di sangue per
effettuare dei test che servono a garan-
tire che il sangue raccolto sia sicuro e

adatto per una futura trasfusione” - ha
commentato il Presidente dell’Ordine
Forense romano Antonino Galletti. “A
chi ci dipinge come vampiri, replichia-
mo andando a donare il sangue - ha
scherzato il Tesoriere dell’Ordine, l’av-
vocato Alessandro Graziani -
Considerato il calo estivo, in vista dun-
que di mesi difficili come luglio agosto
e settembre, la sensibilizzazione e la
promozione della donazione del san-
gue sono l’unico mezzo per cercare di
reperire il maggior numero di donatori
possibile. E anche noi avvocati possia-
mo fare la nostra parte”.

Emergenza sangue: avvocati donano davanti al Tribunale 
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L’Autorità per il trasporto
aereo americano ha vietato agli
operatori statunitensi di volare
nello spazio aereo controllato
da Teheran sopra lo Stretto di
Hormuz e il Golfo dell’Oman.
La decisione è legata al ritorno
di tensioni fra Stati Uniti e Iran.
Per il New York Times, inoltre,
Donald Trump inizialmente
aveva approvato un attacco
militare contro il Paese dopo
l'abbattimento del drone Usa,
ma il piano è stato sospeso.
“Non è chiaro se Trump abbia
solo cambiato idea o se l'ammi-
nistrazione abbia rivisto il
piano per problemi logistici.”
L’attacco sarebbe dovuto avve-
nire prima del tramonto vener-
dì in Iran per minimizzare il
rischio per i civili. La Casa
Bianca si è spaccata sul piano:
secondo indiscrezioni, il segre-
tario di stato Mike Pompeo, il
consigliere alla sicurezza
nazionale John Bolton e il diret-
tore della Cia Gian Haspel
erano a favore di un attacco.
A essere scettici erano invece i
funzionari del Pentagono, con-
vinti che una tale azione avreb-
be causato un’escalation met-
tendo a rischio le forze ameri-
cane nell’area. I leader del
Congresso erano stati informa-
ti dei piani dell’amministrazio-
ne nel corso della riunione
tenutasi giovedì.

Usa ferma voli
sullo spazio

aereo iraniano
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“Oggi si volta pagina nella vita
del Csm”. Lo ha detto il presiden-
te della Repubblica Sergio
Mattarella al plenum del Csm. “Il
saluto e gli auguri - ha evidenzia-
to il capo dello Stato - sono accom-
pagnati da grande preoccupazio-
ne. Quel che è emerso, da un’in-
chiesta in corso, ha disvelato un
quadro sconcertante e inaccettabi-
le”. “Quanto avvenuto - ha sotto-
lineato in un altro passaggio -  ha
prodotto conseguenze gravemen-
te negative per il prestigio e per
l’autorevolezza non soltanto di
questo Consiglio ma anche il pre-
stigio e l’autorevolezza dell’intero
Ordine Giudiziario; la cui credibi-
lità e la cui capacità di riscuotere
fiducia sono indispensabili al
sistema costituzionale e alla vita
della Repubblica”.
“La reazione del Consiglio ha rap-
presentato il primo passo per il
recupero della autorevolezza e
della credibilità cui ho fatto cenno
e che occorre sapere restituire alla
Magistratura italiana. Di essa i cit-
tadini ricordano i grandi meriti e i
pesanti sacrifici anche attraverso
l’esempio di tanti suoi apparte-
nenti e hanno il diritto di preten-

dere che quei meriti e quei sacrifi-
ci non siano offuscati”. Nel corso
del Plenum si anche proceduto
alla convalida dei due nuovi con-
siglieri togati, Giuseppe Marra e
Ilaria Pepe, entrambi di
Autonomia e Indipendenza, il
gruppo di Piercamillo Davigo,
che in questo modo raddoppia la
sua rappresentanza a Palazzo dei
Marescialli. I due togati subentra-
no a Gianluigi Morlini e Corrado
Cartoni, due dei consiglieri che si
sono dimessi perché i loro nomi
figurano nell’inchiesta di Perugia
sulle nomine ai vertici degli uffici.
“La pronta reazione - ha detto il
vicepresidente del Csm David
Ermini - alle condotte dei singoli
componenti disvelate dall'indagi-
ne della procura di Perugia è stata
necessaria ma non è sufficiente.
Nel prossimo futuro il Csm sarà
chiamato a dimostrare che in
grado di affermare la propria
legittimazione agli occhi della
magistratura e dei cittadini”,
“assumendo ogni determinazione
nell’interesse generale della giuri-
sdizione e al riparo dall’influenza
di interessi particolari e da logiche
spartitorie e non trasparenti”.  

Mattarella al Csm avvia
la rivoluzione: “Emerso
un quadro inaccettabile” 

Dl Sicurezza, la Consulta
avverte: “I Prefetti non
possono sostituirsi ai Sindaci”

La Corte Costituzionale, esami-
nando il decreto Sicurezza, ha
ritenuto che sia stata violata
l'autonomia costituzionalmen-
te garantita a Comuni e
Province. Pertanto, ha accolto
le censure sull'articolo 28 che
prevede un potere sostitutivo
del prefetto nell'attività di tali
enti. La Consulta ha invece giu-
dicato inammissibili i ricorsi
delle Regioni Calabria, Emilia
Romagna, Marche, Toscana e
Umbria, che lamentavano vio-
lazioni delle loro competenze.
In attesa del deposito della sen-
tenza, la Consulta fa sapere che
le nuove regole su permessi di
soggiorno, iscrizione all'ana-
grafe dei richiedenti asilo e
Sprar sono state adottate nel-
l'ambito delle competenze
riservate in via esclusiva allo
Stato in materia di asilo, immi-
grazione, condizione giuridica
dello straniero e anagrafi (arti-
colo 117, secondo comma, lette-
re a, b, i, della Costituzione),

senza che vi sia stata incidenza
diretta o indiretta sulle compe-
tenze regionali. Di conseguen-
za, la Corte ha giudicato inam-
missibili i ricorsi promossi
dalle Regioni. Resta impregiu-
dicata ogni valutazione sulla
legittimità costituzionale dei
contenuti delle norme impu-
gnate.
“Prendiamo atto della sentenza
della Corte Costituzionale, che
non è entrata nel merito della

legittimità costituzionale delle
norme, ma si tratta soltanto del
primo tempo della battaglia
che abbiamo intenzione di
combattere contro chi, come il
ministro Salvini, calpesta i
diritti umani più elementari”.
E’ il commento a caldo del
governatore toscano Enrico
Rossi. Rossi ha spiegato poi che
è già in discussione in
Consiglio regionale una propo-
sta di legge della giunta “che
individua le modalità generali
di erogazione dei servizi per
garantire livelli minimi di
dignità umana a tutti. Li abbia-
mo chiamati diritti samaritani.
La legge sarà presto approvata
e domani con il capogruppo
del Pd Leonardo Marras terre-
mo una conferenza stampa per
spiegarne i contenuti. Sfidiamo
il governo a ricorrere, se vorrà,
contro questa legge, convinti
della legittimità costituzionale
di ciò che andiamo sostenen-
do”.

La discussione sulle nomine dei
nuovi vertici delle istituzioni
Ue al vertice dei capi di Stato e
di governo di ieri, a Bruxelles, è
terminata alle due di notte con
un nulla di fatto. Il negoziato
sulle nomine, quindi, continua,
con la speranza di riuscire a
risolverlo in un nuovo vertice
Ue straordinario il 30 giugno.
“Non c’è stata maggioranza su
nessun candidato”, ha riferito il
presidente del Consiglio euro-
peo Donald Tusk durante la
breve conferenza stampa alla
fine della riunione. “Il
Consiglio europeo - ha aggiun-
to Tusk - ha convenuto sulla
necessità di avere un pacchetto
di nomine che rifletta la diversi-
tà dell’Ue. Ci incontreremo di
nuovo il 30 giugno. Nel frat-
tempo proseguirò le consulta-
zioni, che includeranno anche il
Parlamento europeo”. In realtà,
un risultato la discussione di
ieri l’ha raggiunto: è stato chia-
ramente abbandonato il princi-
pio, che il Parlamento europeo
voleva imporre, degli
“Spitzenkandidat”, i “candidati
capilista” espressi dai partiti
europei. La forte contrarietà del
presidente francese Emmanuel
Macron e di buona parte degli

altri leader non è stata l’unica
causa di questo risultato: la cri-
stallizzazione dei tre partiti
europei principali (Popolari,
Socialisti e Liberali) nel sosten-
go ciascuno al proprio candida-
to capolista ha impedito un
fronte unito a favore di un solo
candidato, e anche l’elaborazio-
ne di un programma strategico
comune per il mandato della
prossima Commissione. I tre
“Spitzenkandidat” hanno finito
così con l’elidersi reciproca-
mente in un gioco di veti incro-
ciati. “C’è stata - ha spiegato il
premier italiano Giuseppe
Conte parlando ad alcuni gior-
nalisti nel suo albergo dopo la
riunione - una certa impulsività
nell’affrontare da parte di alcu-
ni, non faccio i nomi, questo
tema delle nomine. E queste
reazioni un po’ impulsive
hanno condotto a far saltare il
criterio degli ‘Spitzenkandidat’.
E’ chiaro che nel momento stes-
so in cui, anziché giocare con
un certo fair play, dici brutal-
mente: no questo no, gli altri
dicono: no, neppure il tuo va
bene”. “Adesso il problema è
che siccome questo criterio è
stato indicato, è quello preferito
dal Parlamento europeo, biso-

gna andarci cauti. Quindi noi
non siamo passati ancora a un
criterio alternativo”. E siccome
il Parlamento dovrà votare a
maggioranza assoluta il presi-
dente designato della
Commissione, “abbiamo dato
mandato a Tusk di ritornare a
parlare con i rappresentanti del
Parlamento per superare que-
sta situazione”, ha riferito
Conte. Una volta bruciati gli
“Spitzenkandidat”, insomma,
non si poteva passare subito a
votare altri su candidati propo-
sti dall’interno del Consiglio
europeo. “Se lo avessimo fatto
stasera brutalmente, in quel
momento, avremmo rischiato
di ritrovarci a mal partito con il
Parlamento europeo”, e di
“non avere più la maggioran-
za” degli eurodeputati per eleg-
gere il candidato designato.
“Aver superato il criterio degli
‘Spitzenkandidat’, il criterio
della mera appartenenza a una
famiglia, a una affiliazione poli-
tica - ha proseguito il presiden-
te del Consiglio italiano -, è
quello che francamente mi
auguravo anch’io; anche se io
non ero stato impulsivo, non mi
ero esposto a bruciare quel cri-
terio. Però sicuramente questa,

ora, è una prospettiva migliore
anche per gli interessi nostri”.
E’ arrivato il momento, ha pro-
seguito il premier, “in cui valu-
teremo le personalità, perché
abbiamo bisogno di una perso-
na che abbia una visione politi-
ca, che riesca a cogliere il segno
dei tempi, a esserne interprete:
deve capire anche le criticità
che ha questa casa comune. E
non qualcuno che sia lì appolla-
iato solo perché risponde alla
logica della famiglia politica,

perché è espressione di una
affiliazione”. Per Conte, dovrà
essere “una forte personalità,
un candidato autorevole, che
abbia visione politica, strategia,
prospettiva, uno che capisca di
che cosa parlavo” nella Lettera
all’Europa, che comprenda “di
che cosa ha bisogno l’Europa”.
Oltretutto, in questa partita
l’Italia ha un ruolo importante,
perché il suo peso nella decisio-
ne finale è tale da poter abba-
stanza facilmente bloccare una

candidatura non gradita.
“Ricordate - ha spiegato Conte -
che il Regno Unito si deve aste-
nere perché non può partecipa-
re alla votazione”. Questo
rende più facile formare una
minoranza di blocco. “La mag-
gioranza qualificata consiste in
21 paesi che devono rappresen-
tare il 65% della popolazione.
Quindi - ha concluso il premier
- col Regno Unito che si astiene,
se l’Italia si oppone, basta un
altro paese e non si fa nulla”.

Fumata nera al primo vertice sulle nomine Ue
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Le esportazioni agroalimentari
Made in Italy hanno perso oltre
un miliardo di euro in cinque
anni a causa del blocco che ha
colpito una importante lista di
prodotti agroalimentari con il
divieto all’ingresso di frutta e
verdura, formaggi, carne e salu-
mi ma anche pesce, provenienti
da Ue, Usa, Canada, Norvegia ed
Australia. E’ quanto emerge da
una analisi della Coldiretti divul-
gata dopo la decisione del
Consiglio europeo di estendere
di altri sei mesi le sanzioni econo-
miche alla Russia per la guerra in
Ucraina. Una decisione che por-
terà molto probabilmente alla
rinnovo dell’embargo deciso da
Putin come ritorsione quasi 5
anni fa con decreto n. 778 del 7
agosto 2014, più volte rinnovato.
All’azzeramento della spedizio-
ne di questi prodotti agroalimen-
tari Made in Italy in Russia e alle
perdite dirette subite dalle man-
cate esportazioni si sommano -
sottolinea la Coldiretti - quelle
indirette dovute al danno di
immagine e di mercato provoca-
to dalla diffusione sul mercato
russo di prodotti di imitazione
che non hanno nulla a che fare
con il Made in Italy. Si tratta di
un costo insostenibile per l’Italia
e l’Unione Europea ed è impor-
tante che si riprenda la via del
dialogo poiché ancora una volta
il settore agroalimentare è stato
merce di scambio nelle trattative

internazionali senza alcuna con-
siderazione del pesante impatto
che ciò comporta sul piano eco-
nomico, occupazionale e ambien-
tale. Nei supermercati russi si
possono ora trovare fantasiosi
surrogati locali che hanno preso
il posto dei cibi italiani originali,
dalla mozzarella “Casa Italia”,
dall’insalata “Buona Italia” alla
Robiola Unagrande, dalla morta-
della Milano al parmesan, dalla
scamorza al mascarpone. A
potenziare la produzione del
falso Made in Italy non è stata
però solo l’industria russa, ma -
riferisce la Coldiretti - anche
molti Paesi che non sono stati col-

piti dall’embargo come la
Svizzera, la Bielorussia,
l’Argentina o il Brasile che hanno
aumentato le esportazioni dei
cibi italiani taroccati nel Paese di
Putin. In Russia - precisa la
Coldiretti - è possibile infatti tro-
vare scamorza, mozzarella, pro-
voletta, mascarpone e ricotta
Made in Bielorussia, ma anche
salame Milano e Gorgonzola di
produzione Svizzera e Parmesan
o Reggianito di origine brasiliana
o argentina. Il rischio - continua
la Coldiretti - riguarda anche la
ristorazione italiana in Russia
che, dopo una rapida esplosione,
rischia di essere frenata per la

mancanza degli ingredienti prin-
cipali. In alcuni casi i piatti sono
spariti dai menu mentre, in altri,
sono stati sostituiti da tarocchi
locali o esteri senza però che ci sia
nella stragrande maggioranza
dei ristoranti una chiara indica-
zione nei menu. Un blocco dun-
que dannoso per l’Italia anche se
- conclude la Coldiretti - va peral-
tro segnalato che ne nel 2018 l’ex-
port agroalimentare italiano ha
visto la crescita di alcuni compar-
ti non colpiti come paste alimen-
tari, pomodori pelati e polpe,
tabacchi e olio, pur rimanendo
nettamente inferiore ai livelli pre
embargo.

UE, Coldiretti: embargo russo
costa 1 miliardo a cibo italiano 

E’ duello totale tra Italia e Ue sui conti pubblici. Il
premier Conte ribadisce che ‘dobbiamo riuscire ad
evitare la procedura, confido in una soluzione’. Il
capo del Governo, che ha avuto un lungo colloquio
con Macron, Merkel ed il lussemburghese Bettel, sot-
tolinea di attendersi ‘fair play’ dalla Commissione
Ue uscente verso l’Italia e sostiene che la richiesta di
una manovra correttiva sarebbe ‘ingiusta e inaccetta-
bile’. La cancelliera Angela Merkel ha detto di aver
parlato con il premier Giuseppe Conte, ma non della
procedura d'infrazione contro l’Italia. Al termine
della prima giornata del Consiglio europeo restano
le divergenze tra Italia e la Commissione Ue sulle
stime sui conti pubblici. La trattativa del premier
Giuseppe Conte, che nel corso della giornata ha
avuto diversi colloqui informali con i leader Ue, resta
in salita e a tarda sera resta nel governo italiano la
preoccupazione per la riuscita del negoziato. Con la
convinzione che le stime della Commissione sui

conti e sul deficit italiano siano lontane da quelle
reali sui cui si basa la posizione italiana. Il premier
Giuseppe Conte è a Bruxelles per il Consiglio
Europeo. Nella giornata di giovedì era partita la let-
tera di risposta di Roma: “La Commissione Ue ha
ricevuto la lettera del premier Conte, e la sta ora ana-
lizzando”, fa sapere un portavoce della
Commissione Ue. “Prenderemo anche in considera-
zione la risposta di Conte ieri - ha detto agli Affari
economici Pierre Moscovici rispondendo ai giornali-
sti entrando al summit del Pse - ma in questo
momento una procedura per debito è giustificata,
quindi andiamo a lavorare, in maniera costruttiva,
per evitarla. Ma non lo si fa attraverso scambi, com-
menti sulle regole: lo si fa sul rispetto delle regole che
sono intelligenti e favoriscono la crescita”. “La lette-
ra - ha detto il premier prima del Consiglio con-
mmentando le parole di Moscovici - contiene un
messaggio politico chiaro. Non vuole dire che non

rispettiamo le regole, finché non cambiano le regole
sono queste”.  “Il nostro candidato ideale alla presi-
denza della Commissione Ue è quello che si predi-
spone a cambiare le regole” europee, ha detto repli-
cando a un’altra domanda. “Se siamo in un sistema
integrato - ha evidenziato - dobbiamo competere con
le sfide globali ma all’interno dell’Ue le regole devo-
no essere uguali per tutti. Io voglio competere, ma a
parità di armi”. “Mercoledì in Cdm - ha fatto sapere
Conte - faremo definitivamente l’assestamento di
bilancio per certificare che i conti vanno meglio del
previsto”. Mercoledì in Cdm, “noi potremo certifica-
re che siamo attorno al 2,1% del deficit e non al 2,5
come prevede la commissione Ue”, ha detto ancora
sottolineando come, nella trattativa con l’Ue c’è "un
binario tecnico” e un “binario politico”. Su quest’ul-
timo punto Conte ribadisce che l’Ue ha “un patto di
stabilità e crescita che è molta stabilità e poca cresci-
ta, dobbiamo invertire un attimo queste regole”.

Conti Pubblici, restano le distanze tra Italia e Ue

Salta l'accordo al Consiglio euro-
peo sull’obiettivo di un’Europa a
zero emissioni nette entro il 2050.
La data per la transizione a un’eco-
nomia “climaticamente neutrale”
è stata cancellata, dopo ore di trat-
tative, dalla testo delle conclusioni
del vertice. A opporsi alla formu-
lazione contenuta nella bozza di
conclusioni alcuni Paesi dell’Est
Europa, tra cui la Polonia,
l’Ungheria, la Repubblica Ceca e
l’Estonia.

Ue, salta l’accordo anche
sulle zero emissioni nette

“Al momento vediamo un'econo-
mia robusta con crescenti segnali
di debolezza”, “una decelerazione
della crescita è normale, ma la
ripresa è stata più debole delle
attese e abbiamo un’incertezza
pervasiva nel commercio globale
da oltre un anno”. Così il presi-
dente di Bce, Mario Draghi,
all’Eurosummit. “La politica
monetaria s’è presa la maggior
parte del fardello negli ultimi 8
anni. La politica di bilancio sarà
moderatamente espansiva que-
st’anno e il prossimo, ma in caso
di deterioramento dovrà essere
ancora più espansiva”.

Draghi: “Economia
è in ripresa,

ma permangono
segnali debolezza” 

Papa Francesco è in visita a
Napoli. Accolto dalla folla alla
facoltà di teologia dell’Italia
meridionale dove presiederà un
convegno. Presenti il sindaco
Luigi de Magistris, il presidente
della giunta regionale della
Campania Vincenzo De Luca,
oltre all’arcivescovo di Napoli
Crescenzio Sepe. Il Papa ha
fatto gli auguri di buon onoma-
stico al sindaco essendo oggi
San Luigi. Ha strettto la mano a
molti fedeli assiepati lungo le
transenne, percorrendo a piedi
via Petrarca, prima di entrare
nell’Ateneo.

Napoli, Papa
Francesco visita
facoltà Teologia 
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È la N.Tor Tre Teste la squadra cam-
pione della  XXXVI edizione del
Torneo Beppe Viola. I rossoblù di via
Candiani  hanno portato a  casa il
quarto titolo nel Beppe Viola scon-
figgendo in finale la  Polisportiva
Carso, che per il terzo anno deve
accontentarsi del secondo posto.
Partita dalle mille emozioni al
Campo Urbetevere: i pontini si  por-
tano avanti già al 7’ con Calenda per
poi trovare il raddoppio  ad inizio
ripresa con Corelli.  

La reazione rossoblù arriverà all’ 11’
con De Santis, ma Di Maio ristabili-
sce le distanze 4 minuti dopo.  Nel
finale succede di tutto: De Santis fa
3 a 2 e proprio allo   scadere Di
Bisceglia prolunga la partita ai
tempi supplementari con la rete del
3 a 3. Nell’extra time il numero 11 si
ripete  firmando il gol vittoria che
regala alla N.Tor Tre Teste il titolo di
campione della XXXVI edizione.

XXXVI EDIZIONE 

Trionfo N.Tor Tre Teste
rossoblù campioni per la quarta volta

TRIONFO N.TOR TRE TESTE,
rossoblù campioni per la quarta volta

Sugli spalti il pubblico delle grandi occa-
sioni, in campo per le premiazioni le mas-
sime cariche politiche e dello sport:
hanno presenziato la finalissima il
Vicepresidente vicario della FIGC e
Presidente LND Cosimo Sibilia, Il
Presidente Nazionale di AICS Bruno
Molea, il Consigliere Regionale Enrico

Cavallari, il Vicepresidente della
Commissione Sport Svetlana Celli ed il
Presidente del CONI Lazio Riccardo Viola. Il
gran finale è dedicato alla Tor Tre Teste
campione, che alza al cielo il trofeo sotto
una pioggia di coriandoli ed un magnifico
spettacolo pirotecnico che ha illuminato il
cielo di via della Pisana.
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Arriva “on air” il nuovo singolo del cantautore romano che da Bruxelles rilancia sonorità afro

La mano di un vecchio è il nuovo singo-
lo di Giacomo Lariccia. Il brano è pro-
dotto da Marco Locurcio per l’etichetta
indipendente Cello Label. Con questo
brano il cantautore romano, di base
ormai da anni a Bruxelles, riparte
dall’Africa, dalle percussioni, dal

ritmo, dalle radici della musica e
della nostra vita
sulla Terra per
affrontare una
questione inti-

ma e profonda:
“Dentro di noi rivivono

le gioie e i dolori di chi ci ha
preceduto e spesso, come rifles-
si incondizionati, determinano
la nostra vita” spiega Giacomo
Lariccia. “È il grande fiume

della vita, accettalo, figlio mio” come
canta il coro in Lingala, una lingua del
Congo, all’interno della canzone.
L’immagine a cui rimanda il titolo del
brano emerge già nella prima strofa: un
bambino afferra la mano di un anziano
e, insieme, camminano nella stessa
direzione. “Presente, passato e futuro,
nello stesso istante. Tutto quello che è
stato e ciò che sarà”. Con l’uscita di La
mano di un vecchio si chiude il cerchio
attorno al disco Ricostruire, pubblicato
da Lariccia nel 2017 ma in realtà - forse
per simbiosi col titolo che gli è stato
dato - sempre al centro di un lavoro di
taglia e cuci con cui il cantautore ha
dato nuova vita, riarrangiandoli a
turno, ai brani più riusciti dell’album.
Era già accaduto lo scorso autunno con

Senza farci del male, singolo ripropo-
sto con un arrangiamento fresco e
moderno, e succede nuovamente oggi,
con questa nuova versione dalle
influenze africane di “La mano di un
vecchio”. Capitoli artistici che vanno
ad arricchire ulteriormente il percorso
che Lariccia ha compiuto negli ultimi
anni, pubblicando quattro dischi (due
dei quali finalisti al Premio Tenco) e
suonando in tutta in Europa, in Sud
America e in Medio Oriente.
Attualmente il cantautore è impegnato
negli ultimi concerti della sua tournée
europea e sta registrando il nuovo
disco che uscirà il prossimo anno, con
tanto di presentazione già fissata
all’Auditorium Parco della Musica di
Roma il 26 marzo 2020.

Lariccia e “La mano di un vecchio”



IL TRADITORE
Un film di Marco Bellocchio. Con Pierfrancesco Favino, Maria Fernanda Cândido, Fabrizio Ferracane, Luigi Lo Cascio Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 339 sale. Distribuzione 01 Distribution
Tommaso Buscetta, la cui famiglia fu interamente sterminata dai Corleonesi, suoi rivali mafiosi, ha permesso ai giudici Falcone e Borsellino, prima di cadere tragicamente per mano della mafia, di portare alla luce l'esistenza della struttura mafiosa di Cosa Nostra, rivelandone i capi, facendoli imprigionare, svelando le collusioni con la politica, e l'esistenza, con Pizza Connection, del traffico di droga con la mafia italo-americana.
DOLOR Y GLORIA
Un film di Pedro Almodóvar. Con Antonio Banderas, Asier Etxeandia, Leonardo Sbaraglia, Nora Navas, Julieta Serrano Uscita 17 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 457 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.
Salvador Mallo è un regista in crisi fisica e creativa. Nella sua memoria tornano i giorni dell'infanzia, i momenti fondamentali della sua vita e un film da cui aveva finito per dissociarsi una volta terminato. Almodóvar torna ad essere Pedro e ci parla di sé. Lo fa tenendo sotto controllo quel tanto di automanierismo che progressivamente si era insinuato nel suo cinema e, soprattutto, lasciandosi andare sul piano emotivo. Ciò che non era accaduto ne La mala educaciòn, anch'esso legato al suo vissuto giovanile, avviene qui. Grazie anche alla scelta del giusto alter ego. Dolor y Gloria è un film a cuore aperto in cui la speranza di poter rinascere è dichiarata già in apertura, ma è anche una matura riflessione sul cinema e sulla sua possibilità di esprimere ciò che può sembrare inenarrabile.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca.STANLIO E OLLIO
 Un film di Jon S. Baird. Con Steve Coogan, John C. Reilly, Nina Arianda, Shirley Henderson, Danny Huston Uscita 1 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 431 sale. Distribuzione Lucky Red.Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

ATTENTI A QUELLE DUE
Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. Josephine Chesterfield è un'ereditiera elegante e seducente, oltre che una truffatrice che rimorchia milionari per il gusto di spennarli. Penny Rust è un'australiana esuberante e scurrile, altrettanto brava a raggirare le sue prede e a spillare loro somme di denaro. Quando le loro strade si incontrano, Josephine accetta di fare da maestra a Penny nell'arte della truffa. Il film non si può certo dire sofisticato, ma è un buon esempio di un cinema medio d’intrattenimento. Le due interpreti e la loro preda, Alex Sharp, fanno un buon lavoro su un copione che manda a segno una manciata di battute al primo colpo, ma per lo più si lascia sopraffare dall'aspirazione di piacere a tutti, e si mantiene entro il confine del prevedibile, nel solco sicuro del remake.

L'ANGELO DEL MALE
Un film di David Yarovesky. Con Elizabeth Banks, David Denman, Jackson A. Dunn, Matt Jones, Meredith Hagner Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 275 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Che succederebbe se il neonato alieno precipitato sulla Terra e adottato da una coppia fosse sì dotato di poteri particolari, ma votato al male anziché al bene? Lo spunto di partenza del film, curioso e interessante, si traduce in un ribaltamento del classico inizio di Superman. La progressione degli eventi è curata con attenzione e credibilità. E anche il legame tra Brandon e la propria natura aliena è un aspetto interessante, che richiama suggestioni lovecraftiane. Il film si rivela una riflessione per certi versi acuta sul superomismo e sulle storture che può generare. Il crescendo drammatico, con il passaggio dall’incredulità alla consapevolezza, è convincente e il film genera una consistente tensione. Forse manca il guizzo dell’imprevedibilità, ma tutto scorre bene e con buon ritmo. 

MA COSA CI DICE IL CERVELLO
Un film di Riccardo Milani. Con Paola Cortellesi, Stefano Fresi, Tomas Arana, Teco Celio, Remo Girone Uscita 18 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 310 sale. Distribuzione Vision Distribution. Giovanna lavora al ministero dove in apparenza conduce una professione che più grigia non potrebbe essere, o meglio così appare in pubblico per camuffare la sua vera identità, quella di agente della Sicurezza Nazionale il cui primo dogma è non dare nell'occhio. Tra una missione a Marrakech e una a Mosca si riavvicina ai compagni di liceo, che possono dire di fare una vita soddisfacente... finché non confessano le rispettive vessazioni subite da un assortimento di cafoni o ricchi prepotenti. Giovanna, mentre dà la caccia a un terrorista intento a mettere insieme un'arma di distruzione di massa, decide che non può restare a guardare l'umiliazione e il conseguente abbrutimento dei suoi amici...

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. DILILI A PARIGI
Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.Nella Parigi della Belle Époque, la piccola Dilili indaga, con l'aiuto di un giovane fattorino, su una serie di rapimenti misteriosi.Quanta bellezza, intelligenza e ironia in questo Dilili a Parigi, che sembra assommare i precedenti lavori di Ocelot e rinnovare l'arte dell'animazione cinematografica. Dilili è un personaggio che pare uscito da un classico della letteratura per l'infanzia e che fa rivivere cinematograficamente la capitale francese come non accadeva da tempo.‘Non si vede una cosa finché non se ne vede la bellezza’, diceva Oscar Wilde, e Ocelot ci invita in questo tour in compagnia della più simpatica piccola donna che la sua fantasia potesse immaginare, proprio per ricordarlo alle nostre pigre menti e dar loro un'iniezione di elettricità.

Tra spy story e parodia, Paola Cortellesi dichiara guerra al degrado. Commedia, Italia 2019. Durata 98 Minuti. POKÉMON - DETECTIVE PIKACHU
Un film di Rob Letterman. Con Justice Smith, Kathryn Newton, Ryan Reynolds, Suki Waterhouse, Bill Nighy Uscita 9 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 335 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. È lontano il tempo in cui Tim Goodman sognava di fare l'allenatore di Pokémon. Ora, a ventidue anni, lavora nelle assicurazioni e ai Pokémon non ci pensa quasi più. La morte del padre però lo riporta a Ryme City, la metropoli dove umani e Pokemon vivono fianco a fianco. Nato per un videogioco, l'universo dei Pokemon si è espanso in manga, gadget e app, rivelandosi una delle più efficaci operazioni transmediali del nostro tempo. Ispirato a un videogame per Nintendo 3DS e ben diretto da Rob Letterman, Pokémon: Detective Pikachu è manualistico nella sua progressione narrativa. Dunque non è nel plot che va ricercato un motivo di interesse, ma piuttosto in un retrogusto leggero e un po' nostalgico, fatto di innesti eterogenei, che vanno da Chi ha incastrato Roger Rabbit? all'Incantevole Creamy. Nel nome del film-game.

Manualistico nell'intreccio, il film ha un retrogusto leggero e gustoso e un divertente cast misto. Animazione, Giappone, USA 2019

IL CAMPIONE
Un film di Leonardo D'Agostini. Con Stefano Accorsi, Andrea Carpenzano, Ludovica Martino, Mario Sgueglia, Camilla Semino Favro Uscita 18 aprile 2019.Christian Ferro sembra avere tutto: a vent'anni vive in una megavilla, ha una fidanzata influencer, migliaia di fan e un contratto multimilionario con la Roma. Ma la sua brillante carriera è messa a rischio dal carattere iracondo. Per inculcargli un po’ di disciplina, il presidente della Roma lo costringe ad affrontare l'esame di maturità, ingaggiando come professore Valerio Fioretti. Ma anche lui ha qualche esame esistenziale da superare.Lungometraggio d’esordio di Leonardo D'Agostini, Il campione è uno sport movie all'americana, che attinge a molto cinema precedente. La sceneggiatura, ben costruita, è ricca di dialoghi divertenti e dettagli preziosi, ma il punto di forza del film è Andrea Carpenzano.

Sport movie all'americana dalla struttura classica, ben sceneggiato e molto ben interpretato da Andrea Carpenzano. Commedia, Italia 2019. Durata 105 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.

Un film che revisiona il ruolo del supereroe virandolo al negativo in un sinistro crescendo drammatico. Horror, USA 2019. Durata 90 Minuti.

Almodóvar torna ad essere Pedro lasciandosi andare sul piano emotivo. Drammatico, Spagna 2019.

Bellocchio tiene in pugno il grande schermo e mette allo specchio uno Stato criminalmente assente . Drammatico, Italia 2019. Durata 148 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un biopic che diverte e riempie di nostalgia. Uno straordinario ritorno di Stanlio e Ollio, in perfetto parallelismo col racconto del film. Biografico, Commedia, Drammatico - USA, Gran Bretagna 2018. Durata 97 Minuti.

Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. 

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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